



Nach der Operation am Schädel geht es der kleinen Irfan schon wieder viel besser. Bild: nt/az

Kinderhilfe rettet Baby mit OP das Leben

Spektakuläre Aktion für die kleine Irfan durch Dr. Erös

Peshawar/Mintraching. (we) Spendengelder aus der Oberpfalz haben bei der Rettung eines Babys geholfen: Wie die Kinderhilfe Afghanistan von Dr. Reinhard und Annette Erös aus Mintraching (Kreis Regensburg) am Sonntag mitteilte, wurde die kleine Irfan nach einer spektakulären Aktion in Pakistan erfolgreich am Kopf operiert.

Das Mädchen wurde Anfang Februar 2009 mit einer sogenannten occipitalen Meningo-Enzephalozele in einem kleinen Dorf in Nordafghanistan geboren. Die Fehlbildung ist ein bruchartiger Vorfall von Hirnsubstanz mit umgebenden Hirnhäuten durch einen Defekt im Schädelknochen. In Afghanistan war die lebensnotwendige Operation nicht möglich. Die Eltern von Irfan wendeten sich schließlich an eine befreundete Familie in Deutschland.

Die Nachfrage bei großen Hilfsorganisationen, den dringenden Eingriff in einer deutschen Klinik durchführen zu lassen, scheiterte an den hohen Kosten und organisatorischen Problemen. Mitte Februar kam die

Familie schließlich auf die Kinderhilfe Afghanistan zu. Mit Unterstützung von Dr. Qais Siddiqi, einem der afghanischen Ärzte der Organisation, gelang es der Kinderhilfe, den Säugling über die Grenze nach Pakistan zu bringen. In der neurochirurgischen Abteilung der Universitätsklinik von Peshawar wurde nach aufwendigen Voruntersuchungen innerhalb weniger Tage die lebensrettende Operation durchgeführt.

Glückliche Eltern

Nach Angaben von Dr. Erös lagen die Kosten für Transport, Unterbringung, Untersuchungen und den Eingriff bei etwa zehn Prozent der in Deutschland anfallenden Summe. Mittlerweile wurde die kleine Irfan wieder in gutem Zustand nach Afghanistan zurückgebracht. Die Eltern zeigten sich überglücklich über die Aktion. Annette Erös merkte am Sonntag an: „Die Kosten für die Operation wurden zum Großteil mit Spenden aus der Oberpfalz bezahlt.“



Weitere Informationen im Internet:
www.kinderhilfe-afghanistan.de